



**Frage an Stadträtin Claudia Schönbacher
der Grünen – ALG**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 19.10.2023

von

GRⁱⁿ Anna Slama

Betreff: Registrierungspflicht für Hunde in Graz

In Graz wurde mit 1.Jänner 2019 die Abgabe für Hunde, und die damit verbundene Registrierpflicht, abgeschafft. Nicht bedacht wurde dabei eine Schwierigkeit, die die Abschaffung der Registrierungspflicht mit sich brachte, und zwar die fehlende Überprüfbarkeit des Sachkundenachweises, der durch das Land Steiermark vorgeschrieben wäre.

Hundehaltung ist eine große Verantwortung, der sich die Besitzer*innen bewusst sein müssen. Sowohl das Wohl der Hunde als auch die Sicherheit im öffentlichen Raum setzen ein gewisses Wissen über das Tier voraus. Ein Sachkundenachweis ist damit das Mindeste, um eine gute Haltung zu gewährleisten und muss deswegen eigentlich schon vor der Anschaffung eines Hundes Priorität haben.

Daher stelle ich, auf Basis dieses Motivberichtes, folgende Frage:

Sind Sie bereit zu prüfen, wie eine Registrierungspflicht für Hunde innerhalb der Stadt Graz wiedereingeführt werden kann, um sicherzustellen, dass der für die Haltung eines Hundes erforderliche Sachkundenachweis auch überprüft werden kann?